



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique de l'environnement

Question écrite n° 5391

## Texte de la question

M. Michel Heinrich attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'écologie, du développement et de l'aménagement durables, sur l'absence du monde associatif de la pêche dans les premières réunions du Grenelle de l'environnement. Compte tenu des missions environnementales qui lui ont été confiées par la loi sur l'eau et de sa participation au développement durable, il lui semble utile d'envisager sa participation à ces travaux ; c'est pourquoi il lui demande de bien vouloir étudier cette proposition.

## Texte de la réponse

Les associations de pêche ainsi que leurs fédérations départementales et nationale jouent un rôle essentiel en matière de sauvegarde et de mise en valeur des milieux aquatiques, et ce dans une perspective de développement durable. Leur présence au sein des groupes de travail du Grenelle de l'environnement était donc essentielle. Malgré les contraintes très fortes liées au nombre de places limité attribué à chaque collègue, le ministère de l'écologie, du développement et de l'aménagement durables a tenu à ce que la Fédération nationale de la pêche en France soit représentée au sein des deux groupes où ses compétences étaient le plus requises. C'est ainsi que M. Bernard Breton, président de la fédération du Val-d'Oise, représentait la Fédération nationale de la pêche en France (FNPF) dans le groupe « Préserver la biodiversité et les ressources naturelles », qui a notamment traité de l'eau et des ressources halieutiques. M. Jean-Paul Doron, président de la fédération de l'Orne a, quant à lui, siégé dans le groupe « Adopter des modes de production et de consommation durable » qui a émis des propositions pertinentes, notamment pour réduire l'impact de l'agriculture sur les milieux aquatiques, tant par les prélèvements qu'elle opère que par les pollutions diffuses qu'elle entraîne. Loin d'avoir été oublié, le monde de la pêche a donc été très présent dans les travaux du Grenelle de l'environnement. Les contributions qu'il a produites ont à l'évidence contribué au succès de cette démarche.

## Données clés

**Auteur :** [M. Michel Heinrich](#)

**Circonscription :** Vosges (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 5391

**Rubrique :** Environnement

**Ministère interrogé :** Écologie, développement et aménagement durables

**Ministère attributaire :** Écologie, développement et aménagement durables

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 25 septembre 2007, page 5747

**Réponse publiée le :** 22 janvier 2008, page 530